

III JORNADA SOMOS PACIENTES 'EL CAMINO DE LA FORMACIÓN'

Madrid, 3 de diciembre de 2015. Espacio Cómo. C/ Pradillo 60, 28002 Madrid.

16.30-16.45.- Recepción de asistentes y café de bienvenida

16.45-17.00.- Inauguración

Antoni Esteve, Presidente de FARMAINDUSTRIA.

17.00-18.00.- Mesa redonda: La formación, una necesidad poliédrica

Pacientes y personas con discapacidad necesitan y demandan formación en muchos y muy diversos campos: el conocimiento de la enfermedad o discapacidad que sufren, el manejo de la misma, el uso de nuevas herramientas tecnológicas o la gestión de un colectivo o asociación que los represente, por ejemplo.

Moderador: Humberto Arnés, Director General de FARMAINDUSTRIA).

Nuria Zúñiga (Amelya), Àngels Costa (Novartis), Estibaliz Gamboa (Responsable del programa Paciente Activo del País Vasco), Teresa Bordons (Fundación Menudos Corazones) y Carlos Pereyra (Plena Inclusión).

18.00-19.15.- Un paso adelante: El paciente formado en la I+D biomédica.

El rol de los representantes de los pacientes en el proceso de investigación y desarrollo de medicamentos. La necesidad de estar formado e informado para participar de forma activa y decisiva.

Moderador: Javier Urzay, Subdirector General de FARMAINDUSTRIA.

- Conferencia sobre la Academia Europea de Pacientes
Rob Camp, EUPATI, Academia Europea de Pacientes para la Innovación Terapéutica.

- Mesa redonda. ¿Cómo aprovechar la formación en I+D biomédica?

César Hernández, jefe del Departamento de Medicamentos de Uso Humano de la AEMPS; Amelia Martín Uranga, responsable de la Plataforma de Medicamentos Innovadores de FARMAINDUSTRIA; Alba Ancochea, directora de FEDER; Eva Carrasco, directora científica de Geicam; Adriana Herrera, directora de comunicación de Solti; y Daniel Aníbal García, secretario general de Fedhemo.

19.15-20.30.- Entrega I edición Premios Somos Pacientes

- Presentación de los premios
Antoni Esteve, Presidente de FARMAINDUSTRIA
- Entrega de la I edición de los Premios Somos Pacientes 2015.
- Turnos de palabra

Julio Zarco, Director General de Coordinación de la Atención al Ciudadano y Humanización de Asistencia Sanitaria.

Tomás Castillo, Presidente de la Plataforma de Organizaciones de Pacientes.

José Javier Castrodeza, Secretario General de Sanidad y Consumo

20.30-21.00.- Cóctel